



## *Aquí en el Congreso* INE, parámetro de aceptación de la oposición

Por José Antonio Chávez

Los partidos opositores encabezados por Alejandro Moreno "Alito", Marko Cortés y Jesús Zambrano del PRI, PAN y PRD, traen una buena estrategia para medir la aceptación ciudadana en el proceso de la Presidencia de México del 2024.

Quiéren, en los acuerdos, proponer que sea el INE de Guadalupe Taddei Zavala, la que organice las elecciones para designar la candidatura presidencial de ese bloque de partidos Va por México. Será el 50 por ciento y el otro por las encuestas.

Naturalmente que sería una estrategia mayúscula, vaya es como si hubiesen guardado un as bajo la manga que nadie imaginaba y menos los de enfrente que, para su información ya se frotaban las manos por el candidato güerito que estaban seguros los opositores designarían.

Ayer se congregaron los tres dirigentes con representas de unas 200 organizaciones de la sociedad civil, ahí estaban, en la primera fila los aspirantes de esos partidos, por el PRI, Enrique de la Madrid, Claudia Ruiz Massieu, Beatriz Paredes, Ildefonso Guajardo, Alejandro Murat y José Angel Gurría.

Del PAN, Lilly Téllez, Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Juan Carlos Romero Hicks, además por el PRD el ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles. Que decir del empresario, Gustavo de Hoyos.

Para los líderes Marko Cortés y Alejandro Moreno "Alito", el partido en el poder tuvo su oportunidad y la desperdiciaron, y por ello adelantaron que buscarán agrupar la participación de toda la sociedad para que juntos ni de casualidad puedan aceptar otro sexenio de destrucción y corrupción.

Alito soltó que hoy están las condiciones para hacer a un lado la visión de una sola persona porque este Presidente López Obrador solo ha hecho confrontado al país ha puesto unos contra otros.

Y Marko Cortés empujó que la candidatura para el 2024, la decidirá la propia sociedad, una candidatura de todos los mexicanos. En consecuencia será una consulta abierta a la sociedad.

Uno de ellos más aplaudidos fue el ex Presidente Vicente Fox que llegó con sombrero y echó tiríos, no se aguantó cuando preguntaron sobre López Obrador, ese güey va ir a la cárcel.

Mientras que Enrique de la Madrid dijo que hoy hay condiciones para que la sociedad pueda tener su candidato, eso si que tiene que ser una persona con experiencia y ya armado el proyecto, la apuesta es que se de inicio a la era de coaliciones, y adelantaron que será el 3 de septiembre cuando se dé a conocer la persona que encabezará la candidatura Presidencial, vaya tres días antes de Morena y sin duda eso puede moverles el tapete presidencial. Una madrugada al que manda en Palacio Nacional.

Ahora con la participación del INE, permitirá a esa institución hacer una larga

pero rápida campaña para impulsar la votación de los aspirantes que los opositores pongan sobre la mesa. Una estrategia que los llevará, a los aspirantes de oposición a un posicionamiento para buscar emparejar los cartones con las corcholatas.

Sin duda que es participación se podría ser comparada como una elección presidencial enfocada a la participación general de todos los ciudadanos con derecho a votar.

### **A RIO REVUELTO, TODOS PUEDEN SER ASPIRANTES**

Si bien el líder del PRI, ALITO adelantó

que su proyecto principal hoy es la construcción de esta alianza, dicen los que saben que tampoco está muerta su participación y será en los próximos meses sobre la marcha conocer quien será el o la buena.

Los panistas están más entrados en llevar mano para poner su candidato, ahí suena con mucha fuerza Santiago Creel, Lilly Téllez y se coló Xóchitl Gálvez.

Saben, en esa inminente coalición que será difícil llegar a un acuerdo pero que se está trabajando, porque sin duda será un pleito por la Presidencia de dos marcas, AMLO-Opositores, no hay más. Tal vez ayude un poco el candidato, pero la realidad es que todo aquel que hoy está en contra del Presidente y Morena, simple y sencillamente votara en su contra.

Actualmente Morena con sus aliados goza de un 45 por ciento de aceptación, mientras que el bloque del PRI, PAN, 18 y PRD 5, suman 40 por ciento, en el aire están el 7 por ciento de Movimiento Ciudadano de Dante Delgado.

De no lograr consenso después de los resultados en Morena, entonces se puede tambalear en su interior por los grupos que resulten inconformes, pues tanto Marcelo Ebrard, como Adán Augusto y Ricardo Monreal desconfían que se registre un proceso transparente y que ya este etiquetado para Claudia Sheinbaum. Eso sería catastrófico por el desencanto que generaría a simpatizantes y militantes, sobre todo de esos grupos.

Que decir de Ricardo Monreal que llamó a la militancia y simpatizantes de su partido, no confiarse y dar por muerta a la oposición. Que aguas.

### **SE BAJA XOCHITL DE CDMX, SUBE CHAZARO**

En la congregación de la crema y nata de los tres partidos opositores, anda sonando con mucha fuerza el nombre de Luis Espinoza Cházaro, actual coordinador de la banca del PRD en la Cámara de Diputados. Que está por solicitar licencia para anunciar que va por esta gran ciudad capital.

Que en los acuerdos le anda pisando los talones al natural para suceder a Claudia Sheinbaum, el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada que se le asegurará el Senado al igual que al gobernador de Yucatán, Mauricio Vila que en los números andaba muy por abajo y no le daba para competir, por eso el bajón de la carrera por la Presidencia.

\*Jachavez77@yahoo.com

*Para los líderes Marko Cortés y Alejandro Moreno "Alito", el partido en el poder tuvo su oportunidad y la desperdiciaron, y por ello adelantaron que buscarán agrupar la participación de toda la sociedad...*